

Newsletter der AHS-Tagesbetreuung

Liebe Eltern,

die letzten Wochen des Schuljahres haben begonnen und die letzten Schularbeiten sowie Tests stehen vor der Tür.

Da das Wetter leider nicht immer so mitspielt, verbringen wir die Freizeit teilweise in der Spielegruppe, wo die Schüler*innen die Möglichkeit haben, aus diversen Brett- und Kartenspielen zu wählen oder sich im Turnsaal auszutoben.

Wir wünschen den Schüler*innen viel Erfolg bei den letzten Schularbeiten und Prüfungen!

Das Team der Tagesbetreuung

